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2022 年すこやか橋本まなびの日振り返りアンケート 

 

１．準備において、良かった点、改善できそうな点 

 全てにおいて、よく考えて準備をしてくださっていたので良かったです。ただ、想定以

上に来場者が集中するタイミングがあったので、バインダーの数は増やした方が良いと

感じた。 

 それぞれ協力出来る事で、事前準備できよかった。 

 いろいろ前もって準備作業をしていてくれていたので、スムーズに出来よかったです。 

 集客、お客の流れに配慮されたこの度のレイアウトは、ベストと思う。混雑するのは、

有り難いことでは、あるが、ブースのスペースは、もう少しだけでも広げられれば、い

いのに感じた。 

 準備の部屋と当日の部屋の広さが違うので、毎年イメージが大変ですが、広さの違いも

頭では理解できるようになったので、実際に壁に掲示してみるのは大事だと思います。 

 展示物がわかりやすかった 

２．当日において、良かった点、改善できそうな点 

 クイズの分量などは良い分量だったと思う。 

 来場者が多くなった際に、場所によっては人溜まりができていたので、それを解消でき

るような順路やスペースが必要。(壁面を読むタイミング、ガチャガチャのコーナー) 

 はぐくむの木のサイズ、次年度は要検討 

 ブースへの多くの来訪者があった。 

 今年はゆったりと勉強でき必要なものを最小限に展示したので、よかったと思います。

しかしガラガラ抽選はかどでない前の机の方がスムーズに行けるように思いますが？如

何でしょうか。 

 先ずは、題材も含めたレイアウトが良くて、スムーズな流れをキープできたことと思う。

それと、はぐくむ委員会を印象づける、発信力のある題材、または、企てがあれば、更

に前進できると思う。 

 ガチャガチャの数や当たりの数、とても良かったと思います。 

 クイズだったので必然的に壁面を読んでもらえた◎ 

 東さんの呼び込みや中谷さんのはぐくむサポーター勧誘すごかったです◎‼︎ 

 アンケートを回収した後にはぐくむの木の用紙を渡すと、「まだある。」「今度はこんな
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ん渡されたよー。」という声がちらほら聞きました。 

 はぐくむの木の記入用のボールペンの数を増やしたらいいと思いました。 

 事前準備で大まかなイメージをして、当日に掲示してみて、臨機応変に変更していけた

のは良かったと思います。 

 東さんと娘さんの力作、３人の人形（？）はとても良かったです！ 

 協力して動けたと思います！ 

 動線はスムーズで良かったと思います。何名かが書く事が多すぎると言っていました。

必要な事ばかりでしたが、もう少しスムーズに出来ればと思います。 

 はぐくむの木を書くボールペンを持ち帰る方がいらっしゃった。真ん中のテーブルに

「ボールペンはこちら」など書いた箱を置いても良かったかな？ 

 入り口からの流れは今年の配置が良かったと思う。ただ、机の下に「アンケートはこち

ら」を貼るよりも、もっと見えるようにしないと迷っている人が多かった。 

 アンケート記入場所の横、はぐくむの木の記入場所の机の横を少し離して、スタッフが

出入りできる隙間がほしかったかも！ 

 混んできた時のガチャガチャの列！長くなって、途中でお客様に指示を出させてもらっ

たけれど。はぐくむの木を書く人、貼りたい人、並ぶ人、わちゃわちゃになる時間帯が

何回かあった。毎年やけど、並び方が課題かなと思います。 

３．その他、お気づきの点 

 段々と皆さんに浸透しつつあることを実感しました。一日も早く住みやすい街になって

ほしいですね！ 

 サポート用員登録については、警戒心が先に立ち、疑心暗鬼になってしまう為、先ずは、

委員の知り合いからスタートし、拡げていけばといいかなと思います。 

 雨にも関わらず、たくさん来て頂いて少しでも関心を持って頂けたかと思います。 

４．ブースではなく、まなびの日のイベント全体について、良かった点や改善点 

 開催時間がコンパクトだったので、遅めの来場者にはちょっと物足りなかったかもしれ

ないが、短時間集中でよかったと思う。 

 大きな事故も無く良かった。シートの後片付けの人数がやや少なかった。 

 最近は真剣に勉強しようとする姿勢取り組んでいこうとする姿勢が感じられる確実に

イベントの成果が浸透しつつあることを実感しています。 

 室内にこだわらず、室外のイベントも面白いのでは？と思いました。 

 私も途中で抜けてしまいましたが、他のブースを見られなかったのが残念でした。 


